



Congestión en Puerto Montt

● Es inaceptable la congestión vehicular que hoy ahoga los accesos y caminos hacia nuestras principales instituciones educativas (Universidad de Los Lagos, Universidad Austral de Chile, Universidad San Sebastián, Universidad Santo Tomás y otros centros de formación). Este problema refleja un crecimiento desordenado y años de abandono que impacta directamente en la calidad de vida de miles de estudiantes, docentes y ciudadanos.

Agradezco a esta administración municipal por las soluciones que, aunque puntuales y necesarias, hoy funcionan como "parches" ante lo desatendido que estuvo este tema en el pasado. Sin embargo, es el momento de actuar y planificar soluciones viales reales y de vanguardia. No podemos conformarnos con lo paliativo.

Debemos proyectar una ciudad que anticipe el futuro, asegurando que cada proyecto, al ser entregado, no nazca obsoleto, sino que responda a las necesidades de hoy y de las nuevas generaciones.

Anhelo que cuando mis hijos acudan a la universidad, puedan elegir Puerto Montt y no sólo reciban una educación de excelencia, sino que también disfruten de una ciudad que les ofrezca calidad de vida, con accesos fluidos, caminos seguros y conscientes de nuestra particular geografía y clima.

Es ahora o nunca. El futuro de nuestra capital regional está en nuestras manos. Soñemos y trabajemos juntos para que Puerto Montt se eleve, no sólo a un nivel nacional, sino como un referente internacional.

Francisco Oyarzo Fuentealba